

# Les amourades de Terra i mar



► Les amourades ont régalé 250 à 300 personnes chaque vendredi.

Tous les vendredis soir de juillet et août (sauf le 16 août), les bénévoles de l'association Terra i mar ont partagé un peu de la tradition des pêcheurs catalans en proposant des amourades, des sardinades les pieds dans le sable sur la plage de l'Art au quartier Rodin.

Chaque semaine, l'accompagnement musical était assuré par un groupe ou une fanfare différente dont notamment la Bandaxurit, Anaïs et les Nins, le Quality street band, le duo Yellow moon, Okie trio, les Covers pop rock 6 to 6 et enfin la fanfare Les canaillous.

L'association Terra i mar a été créée afin de promouvoir et défendre les arts culturels, culinaires, linguistiques, folkloriques et le patrimoine historique catalan.

La bonne ambiance et les succulentes sardines grillées avec soin par les bénévoles sur leur grand brasero ont attiré chaque vendredi près de 250 à 300 personnes. Terra i mar sera aussi activement présente lors de la *festa major* du **vendredi 13 au dimanche 15 septembre** en concoctant de délicieux repas aux visiteurs.